

Celebran en Cuba Festival de Vinicultores



La Habana, 22 feb (RHC) El Festival Nacional de Vinicultores Artesanales tendrá su sede desde este jueves en la provincia oriental de Holguín, con la participación de unos doscientos fabricantes de la bebida ancestral arraigada en Cuba desde los siglos XVIII y XIX.

El encuentro se desarrollará hasta el próximo 23 de este mes en el Recinto Ferial ExpoHolguín, donde se expondrán variedades del licor, entre ellas tinto, rosado, seco, blanco y dulce.

Organizado por el Club de Vinicultores Bayado de Holguín, en la cita se mostrarán al público las bebidas de Marañón y Rosas Rojas, entre las más demandadas por los consumidores.

El Club Bayado se fundó en 1994 y se distingue por el uso de especias y frutas tropicales poco convencionales, entre ellas ají, la fruta bomba, la naranja, la berenjena y el tamarindo para la fabricación de vinos.

Fuente:ACN



Radio Habana Cuba